

➤ Aufsteller

Der Hahn im Korb der FDP-Frauen

➤ Gleichstellung

Wieder einmal wurde im Landrat die Abschaffung der Fachstelle für Gleichstellung gefordert. Und wieder einmal deponierten Links und Rechts die sattsam bekannten Allgemeinplätze pro und contra Fachstelle. In der lahmen Debatte setzte FDP-Fraktionschef **Rolf Richterich** einen unerwarteten Glanzpunkt. «Ich bin der letzte Mann, der in meiner Partei noch eine Führungsposition innehat», sagte er in energischem Ton, der die Dramatik seiner Situation vergegenwärtigen sollte. Heiterkeit im Saal. Doch tatsächlich: die Parteichefin (Christine Frey), die beiden Regierungsrätinnen (Sabine Pegoraro und Monica Gschwind) und auch die einzige freisinnige Bernfahrerin (Daniela Schneeberger) - alles Frauen. Richterich wollte aufzeigen, dass Frauen in Führungspositionen eine Selbstverständlichkeit seien. Abschaffen wollte er die Fachstelle für Gleichstellung dann doch nicht (und gleich sah es eine Zweidrittelmehrheit des Landrates). Ganz im Gegensatz zu seiner Chefin **Christine Frey**, die gemeinsam mit der SVP das Gleichstellungsbüro ins Pfefferland wünschte.